
I think I will

2008.09.04

Hello,everyone!My name is ztg.Now I`m staying in tokyo.I`m very happy to join this activity.And I like japan very much. As a senior high school`s student,I`m
also a exchange student.I`m proud to be a emissary came to Japan.And I will try my best everyday. Please believe me that I can get along well with Japanese.
Thank you zhao Tiange
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



初めて⽇本に来て

2008.09.08

2008年9⽉6⽇、私はついに⽇本⼈の⽣活を体得しました。最初のころ、本当に緊張していて、⼀⼈で⽇本⼈のお宅に住んで何に気をつけたらよいかわからないし、何か良くな
いことをしでかして、⽇本の家族を不安にさせないかも⼼配でした。そういうわけで、私の⼼はひと時も休まることがなかったのです。  でも、⼆⽇間の交流を経て、⽇本の
家族は本当に親切で、私の⽣活に細やかに気を配ってくれ、ここでの⽣活で何に注意するべきかも教えてくれました。⽇本のお⽗さん、お⺟さん、妹、そしてワンちゃん、みな
私にやさしくて、学校の先⽣や同級⽣もみな親切で、私の勉強や⽣活を⼿伝ってくれるし、どこに何があるかも教えてくれました。校⻑先⽣は私のおじいちゃんみたいで、⾃ら
東京まで私を迎えに来てくれました。⾃⼰紹介するのも助けてくれました。  私を助けてくれるここのみんなに本当に感謝しています、みんなは私が家族の⼀員みたいな気持
ちにさせてくれるし、本当にみんなありがとうございます。  今、私は中国で私を⼼配している⽗⺟、先⽣、友達、それから中国と⽇本の交流センターの先⽣たちが懐かしく
て、彼らの⽀えと助けがあったから、私はここまでこれました。  ほかの25名は今どうしているのかな︖みんなのことも懐かしいし、私はここで毎⽇は⽇記を書けません。 で
もきちんと⾃⼰管理しますから、⼼配しないでください。     私たち26名が順調でありますように。                   趙天歌

趙 天歌さんの⽇記



嬉しい驚きの⼀週間

2008.09.12

みんな元気ですか︖こちらに来てもう⼀週間です。とても楽しく⽣活し、勉強しています。クラスメートは私のことを可愛いって⾔ってくれます。可愛いの定義はよく分かりま
せんが、中国では⼈に可愛いって⾔われたことがありません。  みんな本当にやさしくて、特別によくしてくれます。⼗⽉には⽂化祭があります。私のクラスは喫茶店で参加
します。とっても楽しみ。  友達もたくさん出来ました。みんな私を歓迎してくれて、三年⽣の先輩達ともたくさん知り合いになりました。学校の中では、どこに⾏ってもみ
んな親切で、道に迷えば、知らない⽣徒でも助けてくれます。先⽣⽅も細かい気遣いで⾯倒を⾒てくださいます。外国からきた⼈間として、この上ない幸せを感じています。  
クラスの⼥⼦⽣徒はとても活発で、お互い理解できる⾔葉はまだ限られていますが、私が話すのを最後まで我慢強く聞いてくれます。これには本当に感動します。男⼦⽣徒は⾯
⽩いのですが、まだそれほど話ができません。お昼はみんなと⼀緒にお弁当を⾷べています。  国語と⽇本史は⼤変です。ほとんど聞き取れません。他の科⽬はまあままで
す。先⽣の話は少し聞き取れない所もありますが、教科書の内容はとても簡単で、学校が終わってから、⾃分で読めば理解できます。  交流センターの先⽣⽅、コメント読み
ました。先⽣⽅のおかげで、なんの⼼配もなく⽇本での⾼校⽣⽣活を味わうことができます。⼼配しないでください。⾃分でしっかりとやって⾏きます。⽇本の⼈達との交流に
も更に努⼒します。  橋本先⽣、清⽔先⽣、いりや先⽣、⼭崎先⽣、それからセンターの全てのスタッフの皆さん、ここ何⽇間かいろいろと⾯倒を⾒て頂き、本当に感謝して
います。私は頑張ります。皆さんの期待を裏切らないよう、⼀年間の交流のための任務を無事に全うするつもりです。  私が颯爽と⽇々を過ごし、徐々に成⻑する姿を⾒守っ
てください。少しずつ。。。。。。

趙 天歌さんの⽇記



頑張って歩んできた

2008.10.27

最近転んで、何⽇間も休んでた、今はもう⼤丈夫だ。ハッハッ、ちょっとみっともないけど。みんなを⼼配させてすみません。でも本当に感動した。交流センターの先⽣は私を
⾒にきて、⼩さい贈り物も持ってきて、感動したの。先⽣達の私に対する配慮にも感謝した。実は、楽しいとともに、困難と⾟さもいつも⼀緒にあって離れないんだ。だからこ
そ、⼈は⾝をもって本当の楽しみを感じられるんだ。安⼼してね、私はいっそう頑張るのよ。⼼の理想と信念があるため、根強く⾵⾬の中をつき進めるのだ。今⽇は学校に戻る
最初の⽇で、みんなが関⼼を寄せてくれたことに対して、たいへん感動した、まるで、感謝の⾔葉は永遠に⾔い終わらないみたいだ。 交流センターの先⽣達の⼿紙を⾒て、私
はとても楽しかった。私も1通の返事を書いたが、時間の問題で、すぐ送ることができなかったので、先⽣達は少し待ってください。きっと⾃分の感謝と祝福を伝えていくか
ら。

趙 天歌さんの⽇記



しばらくの⽇記

2009.01.01

みんな新年明けましておめでとうございます。けが⼤丈夫です。⼼配しないでね。もうすぐ会うよ。楽しみに待ってるから、みんな元気に神⼾へ⾏くよ。 お正⽉私は着物を着
ていた、とても楽しかったです。まだ写真を送るのが出きないですから、神⼾に⾏く時、写真をもっていくから、楽しみにまっててね。 今のホームステイの家族はとても優し
いですわ。毎⽇忙しいけど、でも、毎⽇新しい体験することいっぱいがあります。 私は頑張って前に⾏きます。みんなも⼀緒に頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



お正⽉

2009.01.07

⾯⽩かったお正⽉を過ごしました。とても楽しかったです。 ⽇本のお正⽉は中国のより静かです。私は家族みんなと⼀緒に神社に⾏ったり、お正⽉の料理を作ったり、お買い
物に⾏ったりしました。とてもたのしかったです。 ⽇本の料理の形について、表す意味も違います。31⽇はきっとおそばを⾷べます。 ⽇本のおもちや昆布卷など⾊々なお正⽉
の特別なおかずはおいしかったです。私は⼀番好きなものはおもちです。おもちの外はのりをかけて⾷べることがすごく楽しいです。作り⽅はちょっと難しいけど、作って⾒た
いとおもっています。 お正⽉にあたしはみんなと⼀緒に宇都宮へ買い物に⾏きました。福袋はとても⼈気があると思いますが、すぐなくなったんです。私はいっぱい和⾵のお
⼟産を買いました。 お正⽉楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



みんないるから

2009.01.18

⽇本に来たら，初めて部活をやります、とても楽しかったです。2⽉15⽇はＸＸＸ⾼校吹奏楽部の定期演奏会です。でも、ちょうど中間研修があるので、私は出られないです
が、とても残念です。 ⽇本に来たから、今まで5か⽉間、私は毎⽇みんなと⼀緒に練習しています。合奏のとき、できたら、とてもうれしいと思います。演奏会まで、時間だん
だん無くなりましだ。吹奏楽部のみんなはすごく頑張って練習しています。 私も初めて地図をもって演奏会のために、広告協賛に⾏っていました。⾃分の⼒だけではなくて、
みんなと⼀緒に頑張りました。助けてもらうけど、なんかできたら、少しでもいいんです、本当に楽しくなりますね。 今の仕事は⼤道具の作りです。アニメの曲がありますか
ら、いろんな⾯⽩い道具は必要です。すごく⾯⽩いそうです。 時々、⾃分は演奏会は出られないことと思うなら、残念な気持ちになります。だけど、みんないるから、演奏会
きっと完璧にできると思います。 留学中の皆さん、⼀緒に頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです
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中間研修、神⼾

2009.02.24

  ２⽉１５⽇から１９⽇まで、その間で、中間研修のために、留学⽣は全員神⼾で集まって、いろいろ体験しました。   ２００８年５⽉１２⽇に中国の四川省にすごく⼤
きな地震が起こってしまいました。死傷者他⾏⽅不明な⽅たくさんいました。   神⼾は１４年前に、阪神⼤地震が起こってしまったので、皆は地震のことについて、向こう
⼤学⽣や⾼校⽣と⼀緒に防災、減災のために、⾃分たちは何か出来ることを討論して、学びました。   神⼾学院⼤学の皆さんが私たちにとても優しくて、接してくれて、地
震が起こる原因とか、災害が起こって、逃げるときに必要な準備とか、いろいろ教えてくれました。私はとても勉強になりました。   ⼤地震を体験して、⽣きている⼈か
ら、彼の感想を聞いてもらったので、私は地震のことをもっと分かりになってしまいました。それに、神⼾の⼈々はこの１４年間に良く頑張って、神⼾を復元しているので、今
の神⼾はとても綺麗になりました。現代的に⼤きな町になってしまいました。⼈間の⼒を⾒たら、とても感動しています。⾃分たちも四川の復元することはだんだん⾃信を持ち
ようになってしまいました。   私たちにいろいろ励ましてくれて、本当にありがとうございました。   今回の神⼾の研修はとても楽しかったです。交流センターの先⽣
⽅、お疲れ様でした。ずっと私たちのそばにいて、ありがとうございました。
これは⽇本語で投稿されたものです
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休みの⽇

2009.03.02

今⽇はいい天気だなあ。温かくて、⾵も優しかったです。もちろん、今⽇は出かける良い⽇だと思います。 昨⽇は卒業式だったので、今⽇は全校代休でした。ちょうど部活も
休みなんで、映画を⾒に⾏けます。良かったですね。久しぶりに休みを取れました。 私は⽇本にいて、まだ映画館に⾏ったことが無いんで，⾏ってみたいといってから、ホー
ムステイのお⺟さんがいつも天歌ちゃんも⼀緒に映画を⾒に⾏こうよといってくれて、でも、私は毎⽇部活が忙しいし、学校も遠いし、なかなか、みんなと⼀緒にいる時間が取
れないです。家族みんなが優しく接してくれて、あたしも⾃分のことが悪かったと思います。仕⽅ないですね。 急に休みを取れて、お⺟さんと⼀緒に映画を⾒に⾏きました。
別の映画館が分からないけれども、今⽇⾏った映画館は毎⽉の⼀⽇は映画の⽇ですから、お客さんは誰でも1000円のチケットを買えます。平⽇には⼀番早い上映の映画は1200
円です。今⽇は1200円でした。 午後は⾜のために、また病院に⾏ってきました。まあ、やっぱり時間かかりますね。 とにかく、今⽇は⼀⽇楽しかったです。 留学⽣の友よ、
頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです
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思い出、時間

2009.03.03

  私はみんなのメッセージを読んだよ。私に書いてくれて、ありがとう。   本当ですね．時間が速かったですね。もう少しみんなと⼀緒にいれば、良かったのに・・・で
も、神⼾にいた四泊はすごく楽しかったですね。   今はちょっと想い出がいっぱい、いっぱいだなあ。   今までに、私たちはもう⽇本にいて、6ヶ⽉を過ごしました。い
っぱい体験した⼈は私しかいないじゃなくて、みんなは⾊⾊なことを体験して、勉強したでしょう。いいわね、だんだん成⻑して、習ってしまった。もう⼦供ではなくなってし
まって、みんなは⼤⼈⾒たいように強固になってしまったと思います。   よく頑張りましたね。みんな。   神⼾から別れの⽇を覚えましたか。⼤変でしたね。   みんな
はバラバラにして、⽇本の四⽅に住んで、⼀⼈ずつとの別れは悲しかったです。やはり⼀番早く帰った⼈は良かったと思います。後ろに残っていた⼈はちょっとやばかったで
す。私⾒たい8回別れを体験して、そんな感じ⾔わなくても分かるでしょう。   離れ難かったけれども、良い体験だと思います。みんなからたくさんの祝福をもらって、互い
に励ましていました。胸の中に、いっぱい幸せと希望を満たしていました。これからはどんな困難とあっても頑張っていけるはずです。   私は⾃分が変わってしまった所を
⾒たら、喜び安堵しになっていました。良い変わりはいいんじゃないですか。   私たちは⽇本に来られて、本当に良かったと思います。いろいろ体得になって、⾃分たちは
⼀番幸運な⼈だと思います。   時間が速すぎだと思うけれども、たくさんのすばらしいことが⼊っていますので、⼗分だ。以前のいろいろはとても懐かしくなってしまった
けれども、急いで頑張らないといけないですね。   じゃあ、頑張っていきましょう。途中で⽌まっちゃ、ダメよ。
これは⽇本語で投稿されたものです
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雪

2009.03.04

  私は宇都宮に住んでいるけれども、学校は⽮板にあります。ちょっと遠いので、毎⽇学校への往復時間は2時間ぐらいかかります。   機能は⾯⽩かったです。⽮板は霙が
降りながら、宇都宮は⼤雪が降っていました。やはり⽇本は細くて、⻑い国なので、地⽅の温度変化はいろいろな⾃然現象を通じて、注意すれば、分かり易いと思います。   
雪が嫌いな⼈もいると思うけれども、私はやはり四季の中で、冬のほうが⼤好きだと思います。   を⾜しは中国の⻑春というところに住んでいました。そこの冬はもっと寒
いです。⼀番寒い時に零下20度もあります。よく雪が降っています。昨⽇の雪だった感じは故郷の雪に似ていました。懐かしいなあ。   私は宇都宮駅でバスを待っていたと
きに、軽くて、ふわふわした雪の花は掌に⼊って、すごく嬉しかったです。私は雪が降る⽇が⼤好きです。⽩くて、綺麗な無声の世界になって、童話の中にいるみたいな感じが
しました。   やっぱり綺麗だなあ。   昨⽇の宇都宮は本当に綺麗だった。
これは⽇本語で投稿されたものです
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写真

2009.03.08

楽しかったね。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



いってきます。

2009.03.08

お知らせ 来週⽕曜⽇から沖縄に⾏ってきます。楽しみですね。 しばらく⽇記を書けないので、帰ってから、みんなに写真を⾒せますよ。 じゃあね
これは⽇本語で投稿されたものです
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修学旅⾏、沖縄１

2009.03.14

ハイサイ︕ この⾔葉は沖縄での意味はこんにちはみたいな挨拶です。 ただ今、みんな。 ⼤変移動して、沖縄にいってきました。 最初の⽇に、私たちは沖縄平和記念公園と美
ら海⽔族館に⾏ってきました。 天気は良かったわ。 美しい平和記念公園でみんなは写真を撮って、お店を寄りました。いろいろなシーサーを⾒てもらいました。⾯⽩いのが，
可愛いのが、かっこいいのが、いっぱいありましたよ。沖縄のシーサーは昔に中国から伝わってもらったけれども、沖縄は本当なシーサーの町だと思います。 ⽔族館で沖縄の
海の中の⽣物を⾒学させてもらいました。もちろん写真を撮りましたよ。⾒てごらん、かっこいいでしょう。 ほんとうに良かったなあ、沖縄。温かくて、⾵も優しかったで
す。とてもいい感じだったと思います。私は⽇本に留学して、栃⽊にいるので、なかなか海を⾒られないんですが、沖縄ですばらしい海を⾒られて、とても楽しかったです。
みんな、私はもし時間あったら、また沖縄に⾏こうと思っていますので、今度は２６⼈⼀緒に⾏きましょうよ。
これは⽇本語で投稿されたものです
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修学旅⾏、沖縄２

2009.03.16

ごめん、みんな。⼆⽇間⽬写真を撮って無かったです。  ⼆⽇間⽬に、私たちは沖縄平和記念館とガマ体験のところに⾏きました。そこでの⾒学は⼀番多かったと思います。  
世界戦争なので、沖縄に⼤きな傷が残ってしまいました。私たちは資料館で資料を読んだり、その時の真実の写真を⾒たり、とても勉強になりました。  ガマというのは沖縄
⼈⺠が戦争の時に避難したところです。中に⼊って，すぐ⿊くなってしまいました。深いし、静かだし、本当に何にも⾒えないです。その時にガマの中で避難⽣活は本当に苦し
く危なかったと思います。  私たちは幸せの中で⽣まれて、戦争のことは聞いたことがあるけれども、前には全然感じられなかったです。今回のガマ体験を通して、戦争の恐
ろしさはとても知ることが出来ました。⾃分たち今の平和はとても⾮常に困難であると思います。  沖縄の皆さん頑張って復元したことを⾒てから、とても感動しています。
戦争の恐ろしさを忘れないために、平和祈念館で世界の皆さんを⾒せて、すごく良いことになりました。  私は本当に勉強になりました。ありがとうございます。
これは⽇本語で投稿されたものです
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空⾖

2009.03.24

⾒て、空⾖です。 私は初めてみました。びっくりしました。本当に携帯よりもっと⼤きいですよ。空⾖を知っている⼈がいますか。 早く探して、⾷べてみてください。茹でた
ら、すごく美味しいと思います。 写真の中の⽅は私のちょっと前のホームステイのお⺟さんです。とても優しい⽅ですよ。 今⽇の晩御飯は⼀緒に唐揚げを作りました。おいし
かったですよ。そして、私は結構⼀⽣懸命⾷べていたので、写真撮りを忘れてしまいました。残念だなあ。 今度は絶対⾒せます。 待っててちょうだい。
これは⽇本語で投稿されたものです
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写真

2009.03.25

みんな、覚えていましたか。 神⼾での最終⽇のお好み焼きです。私は突然思い出して、写真をみんなに⾒せたいと思ったので、発表します。 そして、次の写真は沖縄の写真で
す。出すのを最初忘れちゃったんで、ごめん。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



傘

2009.03.27

  最近私の傘を⾶んでしまいました。あー、私の折りたたみはなくなっちゃって、悲しかったです。   この前は⼤⾵だったので、夜は傘をしまることを忘れてしまって、
朝探したときに、どこにも無かったです。   その傘は私は中国で買って、持って来ました。ものすごく⼤事だと思います。7ヶ⽉ずっと私のそばにあって、⾵や⾬の中で私と
⼀緒に頑張って過ごして、とても⼤切な友達になったと思います。誰か⼤事な⼈いなくなっちゃったみたいな感じがする。   でも、傘がないと、困ります。今⽇は新しい傘
を買ってきました。名前は緑といいます。   後で写真を送ります。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



世界遺産⽇光東照宮

2009.03.29

今⽇遅いので、後で説明します。お待ちください。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



世界遺産、⽇光東照宮１

2009.03.30

天気は良かったです。   さあ、そろそろ⽇光東照宮に着きました。⽇光と⾔うのは栃⽊県にあって、有名な世界遺産です。江⼾時代の徳川家康を記念するために建てまし
た。広くて、古いです。旅⾏者はたくさんいました。すごく込んでいました。   第⼀番⽬の写真は有名な三猿です。⾒ざる、⾔わざる、聞かざるといいます。可愛いでしょ
う。この⽊で彫刻した三猿に表現された意味もとても良いですよ。悪いことを⾒ないように、⾔わないように、聞かないようにするという意味であります。偉いですね。   
第⼆番⽬の写真は眠り猫です。伝説上にこの⽊の寝ている猫があってから、東照宮に⿏が全然いません。今までですよ。すごいでしょう。   そして、私はそこで鳴き⻯の声
を聞けました。鈴のような声が出て、さすが⻯の声です。でも、そこは撮影禁⽌です。録⾳も禁⽌です。みんなはもし⻯の声が聞きたくなったら、速く⽇光に⾏って来なあ。   
またあるよ。楽しみにしていてくださいね。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



⽇光２明智平

2009.04.01

そろそろ続いて⾏きましょう。   東照宮に⾏ってから、ホームステイの皆さんと⼀緒に明智平に⾏きました。   写真の中は華厳の滝といいます。その滝の⾼さは９７メト
ルですよ。⽇本の名滝のひとつに数えられています。私が写真を撮った所から、その滝まで遠いですけど、はっきり滝の⾳が聞こえました。すごく楽しかったです。   その
滝の後ろの湖は中禅寺湖と⾔います。素敵ですね。⼀番深いところの深さは１７２メトルです。中禅寺から名前がつかられましたが、他にもいくつかの別名を持っています。徳
川家康の命名によると、雪浪湖と⾔います。明治天皇の命名によると、幸ノ湖と⾔います。綺麗で広くて、私は⾒られたので、楽しかったですわ。   明智平⼝は海⽔名以上
結構⾼いですので、上りは時間かかりました。でも、⾯⽩かったのは上りの時、⾼速道路の隣に昔の５０⾳の中の２０⾳があります。昔の５０⾳の順番は今と全然違います。
（い）から始まります。覚えにくいと思います。ちょっと書きました。   また今度に書いて⾒せますから、楽しみにしていてください。ごめん、湖の写真は⼤きすぎて、送
れないです。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



吹奏楽部のボーリング⼤会

2009.04.04

  昨⽇の部活動は練習ではなくて、ボーリング館に⾏って、ボーリング⼤会でした。とても楽しかったです。   グループは三つでありました。吹奏楽の⾦管さん、⽊管さ
ん、パーカッションでした。私はパーカッションですよ。   それでは、パーカッションの隊員紹介を始めます。三年⽣の先輩は卒業してから、残っている⼈の⼈数はちょっ
と可哀そうですが、4⼈しかいないです。私は怪我まだ治ってないので、⾜弱いと思います。それに、もう⼀⼈の⼥の⼦の指が怪我して、病院に⾏ったので、パーカッションの
グループの中で怪我無くて、元気な隊員は⼆⼈だけです。他のグループはちょうど6⼈ずつでした。パーカッションみんなはとても困りました。でも、良かったのは最後に、先
⽣は私たちには⾔って、隊員になりました。   誠実に、私はボーリングをやったことは⼀回しかありません。中国にいた時、毎⽇ばかりいました。昨⽇のボーリング⼤会は
私の⼆回⽬でした。はじめは全然出来なくて、なかなか点数が取れなかったです。零点だったことも結構ありました。ちょっとがっかりしました。   しかし、先⽣はとても
優しくて、励ましてくれました。やり⽅や注意など、いろいろ教えてもらいまして、だんだん点数が取れるようになりました。超喜んでいました。上⼿になったことはいえない
けど、遊びは出来ますよ。   ⾔うまでも無くて、パーカッション負けました。でもみんな頑張りました。ちょっと肩が痛かったです。   そうだ、⼀等賞はもらえなかった
けど、記念賞をもらいました。︕︕︕つめきりです。︕︕︕   今度⼀緒に遊ぼうよ、次のボーリング⼤会で私は絶対に上級者になるわ。頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



楽しかったお花⾒

2009.04.09

  昨⽇は始業式でした。朝からずっと校⻑先⽣や担任の先⽣の⻑い話を聞いてもらったので、ちょっと疲れてしまいました。   でも良かったのは吹奏楽部のみんなは全員
そろって、午後に⻑峰という公園でお花⾒をしました。天気はすごい良かったし、桜も綺麗だったし、春が来たことを感じました。そこで、⽬の前に全ては桜でした。私は桜の
海に⼊ったと思いました。   私は⼩さかったときに、⽇本のことの中で、桜という⽇本の国の花しかわからなかったです。⾃分で決めたのは将来に絶対⽇本に⾏って、桜を
⾒ると思いました。今回のお花⾒の夢を実現させてもらいまして、⼤変嬉しかったと思います。   お菓⼦やから揚げやたこ焼きなど、いろいろ買ってきて、みんなはお茶を
飲んだり、桜の話をしたり、遊んだり、桜の⽊下でお弁当を⾷べながら、桜を⾒ていました。それは本場でのお花⾒ですね。とても楽しかったです。   私はまた夜桜を⾒に
⾏くつもりです。みんなも是⾮楽しみにしてね。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



⼀⽇報告

2009.04.19

  ただ今より、天歌の⼀⽇報告でございます。   今⽇の午前で、私はホームステイのお⽗さん、弟と⼀緒にボーリング館に⾏きました。⼆回⽬なので、本当に前の吹奏学
部のボーリング⼤会の時より、上⼿になりました。嬉しかったと思います。ちょっと疲れてしまったけど。   お昼は綺麗なお店でカツ丼を⾷べました。美味しかったです
よ。みんなも⾷べてみよう。   午後で、私たちは⼀回家に戻って、ちくわちゃんを連れて(ワンちゃん)ロマンチック村というところに⾏きました。あそこでちくわちゃんと
遊んだり、アイスを⾷べたりすると、超満⾜でした。   ⼣⽅帰ってきて、お刺⾝で⼣飯をします。   今⽇⼀⽇楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



私のゴールデンウィーク

2009.05.06

  皆さん、お久しぶりです。お元気︖   五連休で、私のちょっと前のホームステイの⽅は私と礼ちゃんを連れて、⼀緒に⼤阪と京都に⾏きました。結構楽しかったです
よ。   それでは、⼤阪の写真の説明をいたします。   まずは⼤阪城でございます。今の⼤阪城は３代⽬でした。２代⽬の時に⽕事で焼けたので、もう⼀度復元されまし
た。私たちは野化に⼊って、上に登って、景⾊を⾒て感動しながら、突然⾃分がここに来たことを証明したくなりました。そこで⼤阪城の記念メダルを作りました。   ⼤阪
城から出て、ミニ観光船に乗りました。その船の写真は私たちの船の正⾯から船が来たときに、写真を撮りました。いいでしょう。⾳楽も演奏していました。涼しくて、気持ち
は最⾼でした。   お昼ご飯は⾔うまでもなく、本場でお好み焼きを⾷べました。⼀枚はチーズが⼊ってあり、もちもちしていたお好み焼きで、もう⼀枚は焼きそばのお好み
焼きでした。超おいしかったですよ。最⾼、最⾼だった。   それは午前だけ、また説明がありますよ。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



私のゴールデンウィーク ２

2009.05.06

  つずけて⾏きます。   ⼤阪での午後も楽しかったですよ。   その⼤きな建物は通天閣というところです。すごい有名なので、私たちは２時間を並んでしましました。
でも、よかったのは頂点の景⾊が素晴らしかったです。   私はそこで絵⾺が⾒えました。しかし、そこの絵⾺の中には外国語の絵⾺がありませんでした。それで、私は中国
語で絵⾺を書きました。ビリケンさんに家族と⾃分の幸せを願いしました。   ⼣飯は有名な串揚げでした。ごちそうしてもらいました。⼤変おいしかったです。⾷べ速すぎ
たんで、熱かったです。でも仕⽅無いですよ。おいしいんだものね。   それじゃ、⼤阪の⼀⽇の紹介終わりました。   または京都です。お楽しみに。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



私のゴールデンウィーク ３

2009.05.06

  四⽇は全員で京都に⾏きました。   ここは有名な⾦閣寺です。借りたタクシーの運転⼠さんから教えてもらって、なみがなかったので、湖の中の⾦閣寺も⾒えます。ち
ょうど私がいた写真の中で、⼆つの⾦閣寺は⾒えますね。それです。   ⾦閣寺の表⾯はすべて⾦です。それはもし晴れだったら、太陽の下で⾒ると、⼀番きれいだと思いま
す。みんなもぜひそこに⾏ってください。   ⾦閣寺の⼀番上、つまり頂点にある⾦の⿃の写真を撮りました。すごいでしょう。本当にきれいだったよ。   はい、それじ
ゃ、⾦閣寺です。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



私のゴールデンウィーク ４

2009.05.06

  はい、前の⽇記をつずけて⾏きます。   ここは京都の北野天満宮でございます。頭良くなりたい⼈、勉強できたい⼈は必ずそこに⾏ってください。   私は礼ちゃんと
⼀緒に、そこで⽜の頭を触って、⾃分たちの頭も触りました。それをしたら、⾃分の頭もよくなりますよ。   ただし、天満宮にたくさんの⽜があって、私は運転⼠さんに聞
いて、どれが触ってから、頭⼀番良くなりますか。運転⼠さんが笑っちゃって、全部触ってみたらって⾔われました。それで、私はすべての⽜の頭を触りました。きっとよくな
るとおもう。   そして、お願いをしてから、学業のお守りも買いました。   その写真は礼ちゃんの写真です。運転⼠さんはちょっと待ちあったので、カメラは逆になりま
した。でも、いいんじゃないですか。   楽しければ、⼀番重要だと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



発表を忘れた写真

2009.05.13

  これは清⽔寺の近くにある地主神社です。   そこは恋愛のために、お願いをするところです。私もちょっと願いしました。いいでしょう。   京都での旅⾏なので、ほ
かの留学⽣に会いました。楽しかったです。   こんなに⾯⽩い経験は絶対に忘れないと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



⾜利フラワーパーク―

2009.05.13

  先週の⼟曜⽇に、吹奏楽部は新⼊⽣の歓迎会のため、中国の⽔餃⼦を作りました。もちろん、私は餃⼦の⽪を作りました。   午後帰ってきてから、すぐ家族と出かけ
て、⾜利フラワーパーク―に⾏きました。私たちは昼間のフジの花を⾒られないので、夜のお花を⾒ました。素敵ですね。   とても楽しかったと思います。   前は夜桜を
⾒に⾏きたかったけど、時間がなくて、⾒られなかったです。今回で、夜のフジの花を⾒られて、やったですね。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



花⽕

2009.07.13

 最近はちょっと忙しかったです。あんまり⽇記書いてなかったです。みんな、ごめんね。  ⽇本の花⽕⼤会はほとんど⼋⽉に⾏うんじゃないですか。その時はもういなくな
りますよ。  写真はよく撮れなかったけれど、花⽕⼤会に⾏きましたよ。とても楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

趙 天歌さんの⽇記



みんなのことを

2009.11.15

ずっとみんなに連絡していなくてごめんね。  みんなのことずっと思い出だしているよ︕みんな元気かな。勉強もたいへんかな︕ ⻑春はもう３⽇も雪が降っています。こちら
の冬は本当に寒いです。  帰ってきてから、とても忙しいですが、充実しています。最近、勉強が前よりおもしろくなって、⾃信がついてきました。もちろんたいへんだけれ
ど、楽しいよ。  連絡の取れないqqがあったりして、あんまりみんなの輪の中に⼊っていけないんだ。私の⽇記を読んだら、みんなとの連絡⽅法教えてもらえないかな。よろ
しくね。

趙 天歌さんの⽇記
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